
   

 

 Chêne feuillu/Rocourt                 

  

CONSEIL DE QUARTIER 

Chêne feuillu / Rocourt 

Réunion du jeudi 9 janvier 2025 
  
 Présents : 
Mme ABON Marie-Christine ; Mme DERUE Annie ; Mme GAUDIN Patricia ; Mr GUERIN 
Philippe ; Mr et Mme MOMET Francis et Marie-Noëlle ; Mr PROUX Philippe ; Mme REHAHLIA 
Nadia ; Mr RELOUZAT. Mr TELLIER Marc ; Mme BEAUDICHON Evelyne et Mme TOUATI 
Hassina 
 
Absents excusés :  
Mr GIRAUD Daniel ; Mme et Mr HERVÉ C ; Mr TANGUY Jacques ; SABOURIN Sarah 

 
 
I. Informations en partage : 

La gestion des négociations sur le mouvement social du réseau de bus est compliquée. Une 
médiatrice a été nommée, nous espérons une solution rapide pour les usagers. En attendant, Madame 
Camille Vaur, élue aux mobilités et au développement économique, et, Monsieur Le Maire ont pu 
négocier la mise en place d’une gratuité du parking indigo de la gare, entre 7h à 21h du lundi au 
vendredi. 

La collecte des sapins de Noël du 8 au 15 Janvier, en porte à porte : ils doivent être déposés 
débarrassés de toutes décorations, du pied et non floqués. 

Travaux liés aux travaux du tram : un déboisement est prévu entre les deux ponts pour élargir d’une 
voie supplémentaire à la future circulation du tram. Il y sera implanté la base de vie puis un local 
technique lié à son fonctionnement. 

Autres sujets : 
Vous nous avez fait remarquer votre étonnement sur un affichage apposé sur un poteau dans un 

jardin privé… Cela dépend de l’appartenance de ce poteau si c’est  la CU qui l’a implanté dans un jardin, 
alors, elle en garde le plein usage… ?  Nous allons nous renseigner  

Vous nous demandez si un mur anti bruit est prévu le long du tracé surplombant les maisons, nous 
allons nous rapprocher des services compétents 

Campagne de recensement par l’INSEE : elle débutera le 16 janvier pendant une période de six 
semaines, les agents receveurs sont des agents de la ville, elles vous présenteront leur justificatif  

 

II. : Résumé de la réunion d’information avec les riverains de la rue des Droits de 
l’Homme : 

Madame S Jaunet a souhaité rencontrer les riverains afin de recueillir leurs suggestions quant à 
l’aménagement de la rue. Toutes les propositions seront prises en compte par la CU, un retour vous 
sera proposé pour ce projet de long terme. 



   

 

Vous avez signalé le manque de trottoir face au Cloca, la vitesse excessive, des arbres dont les 
racines ressortent de l’enrobé, la sécurisation des abords de l’école Volat, de la Plaine de l’Enfance. 

La réfection du kiosque quant à elle, va être faite. 

En attendant ne pourrions-nous voir installer des barrières supplémentaires sur le trottoir pour 
sécuriser la sortie des élèves de l’école Volat ? 

 

III. Participer aux « Projets participatifs » : 

Vous avez plus de 18 ans, vous avez des idées pour améliorer la citoyenneté de votre ville, alors le 
formulaire et le règlement sont disponibles en ligne ou aux accueils de la Mairie, de l’Espace Famille, 
jusqu’à fin Janvier. L’analyse et l’étude des projets les plus innovants seront retenus pour une réalisation 
cette année, selon un calendrier précis. 

https://mairie-acheres78.fr/actualite/projets-participatifs-2025  

 

IV. : Les Olympiades Achéroises « nouvelle thématique culturelle »  

Notre ville, nos quartiers par ses monuments, ses noms de rues illustrant de grandes figures, 
témoignent d’un historique que nous vous proposons de découvrir par un parcours d’énigmes à 
résoudre  

Sous forme d’un rébus, faisant l’objet d’un défi inter quartiers comme pour les autres olympiades. 

Si cette thématique vous séduit, n’hésitez pas à nous transmettre un mail en retour s’il vous 
plait, et nous serons ravis de partager cette nouvelle aventure avec vous  

 
V. : Parole aux Habitants  

Après recherches, il s’avère que la borne accidentée au 44 de la rue des Droits de l’Homme serait 
liée à la bonne réception de la télévision sur cette partie du quartier…Donc, y a-t-il encore des riverains 
qui y seraient raccordés … ? Avant de procéder à sa dépose. 

Vous nous demandez la réglementation en vigueur pour les chiens qui circulent sans laisse Nous 
allons nous en renseigner … 

Vous avez repéré sur la Plaine de l’Enfance, des nids de chenilles processionnaires, de frelons, nous 
avertissons les services techniques. Les deux bancs déplacés et mis sous l’abri n’ont pas été remis à 
leurs places respectives, du coup cela entraîne des déchets au sol. 

Vous nous signalez deux voitures garées non utilisées devant des garages qui sont à retirer rue des 
droits de l’homme face au kiosque. 

Une voiture ventouse sur le parking proche du rond-point Olympe de Gouge. Les stationnements 
anarchiques s’accroissent face aux salles Biraud / Bussières dépassant même sur les axes de 
circulation ou trottoirs, que faire … ? Peut-on envisager des accroches vélos à ces deux salles … ? 

Vous souhaitez une prolongation des pistes cyclables et notamment en direction de St Germain-en-
Laye, nous sommes là sur le territoire de St Germain-en-Laye voir celui de l’ONF… 

Vous êtes en attente de la nouvelle campagne de déploiement des caméras pour la sécurité des 
maisons, des différentes ASL bien que le passage régulier de la police soit apprécié. 



   

 

Une suggestion : puisque le recrutement de notre police municipale est compliqué pourquoi pas un 
groupement de polices municipales avec les villes avoisinantes…sauf qu’apparemment celles-ci n’y 
sont pas favorables  

La vitesse que vous jugez excessive rue César Franck a déjà fait l’objet d’un comptage. Certes, il y 
a toujours des abus mais la vitesse ressentie n’est pas si importante, les priorités à droite, l’incitation au 
respect de l’application des mesures liées à la zone 30 depuis Septembre, devraient porter ses fruits. 

 

VI. : Les visites. 

Une visite des deux centres de tri s’est déroulée le 12 Décembre, toujours avec un vif intérêt, une 
liste d’attente est ouverte pour un samedi, la date vous sera proposée rapidement. Depuis Octobre un 
parcours destiné aux enfants est ouvert, les écoles pourront s’y rendre. 

Noyau de Poissy - distillerie artisanale  

CAAPI  : voitures de collection réunies dans un hall de l’usine Peugeot -   

Les Nouveautés 2025  

Les établissements Neau : il faut prévoir 1h30 de visite pour cet atelier de salaison du saumon fumé. 

Le Château De La Muette, situé entre Achères et Maisons-Laffitte a été rénové et s’ouvre au public 
le mercredi après midi  

N'hésitez pas à vous inscrire en réponse à ce mail, nous reviendrons vers vous pour vous informer 
des prochaines dates sur Février, après le cycle de ce nouveau cycle de Réunions de Quartiers dans 
la ville. 

Nous vous remercions de votre participation à la galette, toujours agréable de poursuivre nos 
échanges de cette manière. 

Notre prochaine réunion se déroulera le Jeudi 6 Mars 2025  
 
 

E Beaudichon/ HTouati  

 

 


